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Pour que le Monde espère, accompagnons les prêtres
durant les étapes clés de leur vie sacerdotale !

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

En septembre 2023, la session de 3 jours "Voyez comme ils s'aiment" a eu lieu à Ars. Elle
était animée par 3 coachs professionnels, pour 6 équipes de prêtres en paroisse soit 25
prêtres, dans le but de fonder leur vie fraternelle. A l’automne 2023, 3 équipes de prêtres
vont également être accompagnés pour faciliter leurs relations d'équipes. Enfin, en octobre
2023, une session de 3 jours pour les prêtres quadragénaires à Notre-Dame du Laus, a eu
lieu, avec 25 participants, sur le thème « Entre jeunesse et sagesse, prêtres en milieu de vie ».
Tout cela est rendu possible grâce à votre soutien, merci !

J'ai été très ému de voir cette vague de générosité qui n'en finissait pas à la fin de la soirée:
pour moi, c'était comme un "big applause" pour tous nos prêtres, pour leur dévouement,
pour le don d'eux-mêmes dans le secret.

Merci de nous donner les moyens d'aider ceux qui nous aident tant. 

Délégué du Responsable des Prêtres
pour la Zone France
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Pour que le Monde espère, touchons les personnes isolées
grâce aux outils digitaux d'évangélisation

et de formation mis à leur disposition !

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

La générosité des donateurs de la soirée PQLME nous a d'abord permis d'acheter du
matériel afin de créer et diffuser des temps de prière en ligne pour nos internautes. C'est
ainsi que nous avons pu lancer les soirées « Esprit Saint » qui furent une vraie réussite ! 21
000 personnes nous ont suivi en ligne ou ont regardé les vidéos, et 500 personnes ont pu
vivre une effusion de l'Esprit grâce à Emmanuel Play ! Plus récemment, nous avons pu
couvrir les JMJ de Lisbonne et les rencontres méditerranéennes depuis Marseille. Quelle
joie de partager le dynamisme de l’Eglise, toutes générations confondues !

Cette soirée fut pour moi une joie car j’ai pu partager mon enthousiasme et sensibiliser à la
question de la présence de l'Eglise sur internet. C’est un sujet qui me tient à cœur !

Merci pour vos dons : derrière chaque euro il y a un internaute qui a pu en profiter.
Catherine, Bernard, Paul, Céline… leurs nombreux commentaires laissés sur YouTube nous
en témoignent tous les jours !

Responsable de la stratégie
éditoriale de la chaîne
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Pour que le Monde espère, soutenons le dispensaire
Saint-Gabriel afin de lui permettre de rayonner davantage

et d'offrir un meilleur accès aux soins à tous !

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

La mission au sein du dispensaire Saint Gabriel à Matoto continue : le directeur et la
coordinatrice hygiène & nutrition débutent une 2ème année, deux autres volontaires
viennent de rejoindre la mission : une sage-femme et un gestionnaire pour la pharmacie.
Depuis sa création en 1987, le dispensaire est devenu le plus grand centre de santé du
pays avec plus de 500 patients par jour, et l’un des plus importants d’Afrique de l’Ouest.
Grâce à vos dons, vous permettez de financer la mission de 3 volontaires pendant 2 ans ;
mais au-delà des volontaires, vous aidez les 250 000 patients minimums qui viendront
dans ce centre pendant cette période.

Vous avez été nombreux à vous laisser toucher par la mission du Dispensaire Saint Gabriel
et je vous en remercie. Certains d'entre vous m'ont fait part de leur admiration. Je n'ai fait
que relater ce qui se vit là-bas. Cette mission est une belle chaîne de solidarité où chaque
maillon a son importance. Vous êtes chacun un maillon de cette chaîne.
Que Dieu vous bénisse ! “Wontanara” (on est ensemble) 

Merci pour cette soirée mémorable où vous êtes mobilisés pour soutenir différents projets
qui font rayonner l'Espérance dans le monde. L'ambiance était parfois joyeuse, parfois
remplie d'émotion. En tout cas, toujours fraternelle !

Ancien volontaire, directeur du
dispensaire de 2019 à 2022

3



Pour que le Monde espère, permettons à 2 familles de vivre
au cœur des cités comme responsable d’antenne !

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

Les fonds récoltés ont été intégralement utilisés pour permettre à Alban, Colombe et
maintenant leurs 4 enfants de s’installer et de vivre au cœur de la cité de Bondy, dans
l’antenne du Rocher. Ces fonds ont permis de financer leur présence H24, 7J/7 et
également tout l’accompagnement pédagogique et humain mis en place pour les
accompagner dans leur mission. Grâce à vos dons, la présence, source de paix et de joie,
est assurée au cœur d’un quartier sensible à Bondy.

Nous avons été très touchés par l’accueil des donateurs et de toutes les personnes
présentes. Heureux aussi, des beaux échanges plus individuels qui ont suivi la
présentation. De belles rencontres qui nous ont permis de témoigner de notre choix de
tout quitter pour venir vivre dans la cité de Bondy et ainsi mener à bien notre action au
cœur du Rocher.

Merci d’avoir concrétisé ce choix qui a changé nos vies. Vous nous permettez de vivre une
immersion totale au cœur de la cité de Bondy pour faire de cette antenne un lieu d’accueil,
d’écoute et de lien privilégié avec les habitants. Une mission en couple, en famille, pour
vivre avec eux et ainsi tisser des liens de confiance extraordinaires. Notre présence et
l’accompagnement auprès de ces familles nous permet un peu plus chaque jour de bâtir, la
civilisation de l’amour. 

Responsables d’antenne à Bondy (93)
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Pour que le Monde espère, permettons aux écoliers burundais
de bénéficier d'une formation intégrale de qualité !

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

Grâce à vos dons et votre soutien, nous avons pu recruter 4 stagiaires en août 2023, ainsi
qu’un nouveau formateur, ce qui permet de renforcer nos équipes. Nous avons également
pu acquérir du matériel pédagogique ainsi que du mobilier scolaire au cours de cet été.
Tout cela nous a permis de préparer, dans les meilleures conditions, la rentrée de
septembre au Burundi, au sein de l’école Notre-Dame de l’Espérance. Nous accueillerons
cette année 93 élèves sur les 3 niveaux de maternelle, nous avons même dû ouvrir une
liste d’attente. Les besoins sont immenses alors un grand merci pour votre générosité lors
de la soirée.

C’était la 3e soirée pour nous – mais c’est toujours aussi intéressant et touchant de
partager les supers projets africains que nous avons là-bas. On était particulièrement
heureux de partager la vidéo des responsables du Burundi. 

Nous sommes très heureux que le projet ait touché des donateurs car cette somme est
essentielle pour le bon fonctionnement de l’école. Le Burundi est un pays où la jeunesse
est à relever, et c’est la demande des évêques à la communauté ! Il est essentiel de former
cette jeunesse et vous y avez contribué . C’est assez incroyable de voir l’effet d’une bonne
pédagogie sur ces enfants. MERCI !

Délégués du Modérateur pour l’Afrique
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Pour que le Monde espère, osons aller à la rencontre des
musulmans en tant que chrétiens !

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

Les fonds collectés lors de cette 3ème édition de la soirée Pour que le Monde espère ! nous
ont permis d’accompagner le développement du parcours Samarie, notamment en termes
de communication. Nous avons pu, grâce à votre soutien, créer un site web d’information
sur le Parcours Samarie, créer un site dédié à la partie formation ainsi que l’enregistrement
de treize vidéos d’enseignements sur ce sujet. 

J'ai abordé cette soirée, hyper stressée, mais la préparation très pro de l'équipe,
l'ambiance chaleureuse le jour J et les encouragements bienveillants de chacun m'ont
permis de dépasser le trac.
Au final, quelle joie! Quelle joie que de faire goûter aux spectateurs et aux donateurs,
malgré nos mots maladroits, la joie profonde que nous éprouvons dans le Parcours
Samarie, ancrés dans la certitude qu'il y a, dans la rencontre avec les personnes de
tradition musulmane, une occasion exceptionnelle d'évangéliser et de toucher les cœurs !
Les dons sont la preuve que le message a été bien reçu.

J'adresse un immense merci à nos donateurs car leurs dons ont exactement répondu à nos
besoins : grâce à eux, nous avons pu tourner 13 nouvelles vidéos de bonne qualité pour
délivrer les enseignements du Parcours Samarie, et développer un nouveau site Web,
grâce auquel le parcours peut être offert aux paroisses de France depuis la rentrée de
septembre 2023. Le Parcours Samarie est bien lancé !

Membre du bureau du Parcours Samarie
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Pour que le Monde espère, permettons à plus de 7000
personnes de participer à la seconde édition de ce festival de

musique chrétienne à Paray !

2/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

La deuxième édition du Jesus Festival a eu lieu début juillet 2023. Elle a rassemblé 5200
personnes soit 30% de participants de plus que la première édition. C’est très
encourageant !
Les fonds permettent de continuer à investir dans la communication afin d’atteindre le
nombre de participants nécessaires à l’équilibre, soit 7000 festivaliers. On n’y est pas
encore mais, grâce à vous on est sur la bonne voie.

Merci pour l’impact missionnaire du festival. Fait incroyable : sur les 5200 participants, plus
de 500 personnes n’étaient attaché à aucune église ou confession chrétienne !!! Par eux,
beaucoup étaient non croyants ou agnostiques. Alpha, partenaire de l’événement, a
organisé 13 séances sur le thème « Qui est Jésus ? ». Dans pratiquement toutes les séances,
il y avait des personnes non-chrétiennes. C’est assez unique sur un tel événement. Cela
montre le potentiel missionnaire incroyable du Jesus Festival. Merci de votre fidèle soutien
jusqu’à atteindre le point d’équilibre avec 7000 festivaliers !

Directeur du Jesus Festival
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Pour que le Monde espère, restaurons le diorama
pour diffuser le message de Paray
de manière ludique et accessible !

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

La rénovation du Diorama nous permettra d’avoir un moyen supplémentaire pour
présenter le message de Paray. Le bâtiment actuel date des années 1920/1930 et doit être
réhabilité. Nous allons donc commencer au premier trimestre 2024 par rénover la toiture,
puis moderniser l’intérieur afin de faciliter le déplacement et la découverte des différentes
scènes. En dernier lieu viendra l’aménagement externe visant à mieux intégrer ce bâtiment
dans le parc des Chapelains, notamment par la construction d’une esplanade.

J’ai éprouvé de la joie à partager mon enthousiasme sur un projet a priori difficile à
défendre et à faire comprendre car les personnes ignorent ce qu’est un diorama. Après
mon pitch, les dons ont tardés quelques instants à venir, provoquant un sentiment de
solitude qui laissa rapidement au soulagement et à la gratitude devant les dons qui ont
afflués.

Je me suis vraiment rendu compte que Paray est un lieu de grâce important pour les
donateurs. Leurs dons sont l’expression de leur gratitude envers le Seigneur pour ce qu’Il a
fait pour eux en ce lieu. J’ai aussi touché du doigt leur désir que d’autres puissent à leur
tour y goûter et découvrir combien le Seigneur est bon. Dans cette préparatoire du jubilé
des 350 ans des apparitions, c’est pour nous un formidable encouragement pour avancer
au large.

Recteur du sanctuaire de Paray-le-Monial
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Pour que la jeunesse se lève et mette le feu au monde :
aidons les jeunes à vivre une expérience spirituelle unique !

2/ Comment avez-vous vécu la soirée ?

3/ Un dernier mot ?

1/ Comment sont utilisés les fonds récoltés lors de la soirée ?

Les fonds récoltés lors de la soirée devaient permettre à des jeunes en situation de
handicap de partir aux JMJ de Lisbonne au sein d’une route spécifique « JMJ 4 ALL » avec la
Communauté de l’Emmanuel. Même si cette route n’a malheureusement pas pu avoir lieu
dans les conditions initialement prévues, nous avons pu permettre à une dizaine de jeunes
porteurs de handicap d’aller à Lisbonne, au même prix que les autres, en prenant soin de
les accompagner pour lever tous les obstacles à leur participation (transport, logement
etc). Cela a été d’une incroyable richesse pour tous et une grande joie pour eux !

Si je ne devais en retenir qu'un: MERCI. Merci à nos donateurs pour leur générosité et leur
confiance. Merci à tous ceux qui ont organisé cette soirée pour leur coaching et leur
accompagnement. Merci enfin à nos équipes JMJ qui ont permis à ce formidable projet de
se réaliser !

Coordinateur du programme
d’inclusion des JMJ de l’Emmanuel

9

J'ai vécu une très belle soirée, mêlant excitation et joie. L'excitation due au défi à relever de
lever les fonds dont nous avions besoin, et entretenue par toute l'ambiance autour de la
soirée, la musique, les lumières, l'animation. Et la joie de voir que notre projet, et tous les
autres ont pu récolter les fonds nécessaires à leur développement. Une belle source
d'espérance pour repartir dans nos missions !


